
令和 2 年 7 月 20 日 

ＰＴＡだより No.8 （366 号） 

西初石小学校ＰＴＡ 

会長  藪本 敦弘 

 

朝顔が色鮮やかな花を咲かせる季節になりました。新型コロナウイルスもまだ予断を許さない状況が続いています

が、校庭では子どもたちが元気に走り回る姿が見られるようになりました。 

さて、この度は「令和 2 年度 PTA 定期総会（書面議決）」の議決権行使書及び委任状のご提出、誠にありがとうご

ざいました。7 月 16 日（木）に開票が行われましたのでご報告いたします。 

令和 2 年度 PTA 定期総会（書面議決）開票作業 

7 月 16 日（木）午前 9 時～ 西初石小学校家庭科室にて 

【資格確認】 

 議決権行使書 367 名 委任状 202 名 無効 3 名 合計 572 名 

※ これは総会員数の 3 分の 1 以上であり、会則第 18 条により、本総会は成立いたしました。 

尚、開票作業には議長の堀口さんに同席していただきました。 

【議決内容】 

 ・第 1 号議案 令和元年度 活動報告      …承認 569 名 否認 0 名にて可決されました。 

 ・第 2 号議案 令和元年度 決算報告及び会計監査報告    …承認 569 名 否認 0 名にて可決されました。 

 ・第 3 号議案 流山市立西初石小学校 PTA 会則（案）     …承認 567 名 否認 2 名にて可決されました。 

 ・第 4 号議案 令和 2 年度 本部役員（候補）及び会計監査   …承認 569 名 否認 0 名にて可決されました。 

 ・第 5 号議案 令和 2 年度 活動基本方針（案）及び予算（案） …承認 569 名 否認 0 名にて可決されました。 

※ 総会目次に記された議案について、全て滞りなく開票及び集計作業が終了したことをご報告いたします。 

今後とも西初石小学校 PTA 活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 ＜ 任期を終えて ＞ 令和元年度 PTA 会長 藪本 敦弘 

 3 年間 PTA には会長として関わらせていただきましたが、先日の総会をもって正式に会長職のバトンを宮本新会長

へ引き渡すことができました。在任中は色々なことがありましたが、私自身としても大変学びの多い 3 年間だったと

思います。これからは一人の会員として、地域のおやじとして子どもの環境整備に貢献していければと考えています。 

 最後になりますが、役員の皆様・会員の皆様、校長先生をはじめ諸先生方には大変お世話になりました。ありがとう

ございました。（令和元年度 西初石小学校 PTA 本部役員一同） 

  会長 藪本 敦弘 副会長 羽川 学治 書記 藤田 路子 会計 友永 舞子 

    副会長 小谷 由惠      書記 奥山 美幸    会計 吉村 裕子 

                                副会長 佐々木 学   書記 花岡 千香子     

                副会長 菅原 直子 

≪今後のバレーボールサークル活動予定≫ 

2 学期から活動を再開する予定です。金曜日 19～21 時。 ※コロナ情勢により、予定は変更することがあります。 

 

 

 

 

 

 

◇◆PTA バレーボールサークル部員募集！！◆◇ 

お子様連れでも大丈夫です。是非見学に来てください！ 

興味のある方は volleyball.nisihatu@gmail.com までご連絡ください。 



 

【令和 2 年度本部役員及び会計監査】 

＜本部役員＞ 

 会長 宮本 修 副会長 小谷 由惠 書記 藤田 路子 会計 友永 舞子 

   副会長 有持 浦那 書記 藤浦 友歌 会計 篠崎 恵美 

   副会長 羽川 学治 書記 戸笈 里美 

   副会長 花岡 千香子 

＜会計監査＞ 

 清藤 華子  横田 史恵 

     

◆◇◆◇◆◇◆ 新役員紹介 ◆◇◆◇◆◇◆ 

会長 宮本 修 

 大きな生活環境の変化を捉え、臨機応変に対応して

参りたいと思います。学校と家庭の連携を深め、児童

たちの教育環境作りに取り組みます。どうぞ宜しくお

願い致します。 

 

副会長 有持 浦那 

 この度、副会長を務めさせて頂くことになりました

有持です。わからない事ばかりですが皆様のお力をお

借りしながら頑張りたいと思います。どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

副会長 花岡 千香子 

 3 年兄と 2 年双子姉弟がお世話になっています花岡

です。2 年目とはいえ、皆様に助けていただきながら

の副会長です。精一杯頑張りたいと思います。引き続

きどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

書記 藤浦 友歌 

 書記をさせていただくことになりました藤浦です。

不慣れなところもあると思いますが頑張っていきたい

と思います。よろしくお願い致します。 

 

会計  友永 舞子 

 昨年に引き続きですが、令和 2 年度本部役員は初め

てです。例年に習え、は通用しない今年度、優先すべ

きものを忘れないようにしたいです。役に立たない経

験はないはず。 

副会長 小谷 由惠 

 昨年度に引き続き副会長を務めさせていただくこと

になりました小谷です。昨年度の経験を活かして、協

力し合いながらがんばりますので、よろしくお願いい

たします。 

 

副会長 羽川 学治 

 副会長の羽川です。2 期目ですが、今期は去年と同

じようにならないことも多いので、初心を忘れず、新

たな変化にも前向きに取り組みたいと思います。よろ

しくお願いします。 

 

書記 藤田 路子 

 今年度も書記になりました藤田です。昨年度とは変

わってしまった環境の中、いま必要なことを考え、臨

機応変に動けるよう頑張りますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

書記 戸笈 里美 

 この度、PTA 本部役員（書記）をさせていただくこ

とになりました。役員のお仕事は初めてなのですが、

みなさんと一丸になってがんばりたいと思います。 

 

会計  篠崎 恵美 

 今まで PTA 活動には、ほとんど参加したことがない

初心者ですが、皆さんと協力して頑張っていきたいと

思います。よろしくお願い致します。 

 

令和 2 年度委員選出は 9 月以降を予定しております。決まり次第、メールなどでお知らせいたします。 

今年度のバザーにつきましては残念ではありますが、中止とさせていただきます。 


